

Latinos en EE. UU. aumentarán en 2024 con inmigración de Brasil, Argentina y Colombia, destaca Gondim Law Corp

- Gondim Law Corp., con una sólida trayectoria en derecho de inmigración, se distingue por su enfoque humanizado y sensibilidad hacia las necesidades legales de la comunidad latina.
- Se prevé un crecimiento de latinos en Estados Unidos en el 2024, con la llegada proyectada de 2 millones de inmigrantes brasileños, así como personas procedentes de Argentina y Colombia.
- EE. UU. recibió 781,075 solicitudes de naturalización en 2022, evidenciando la continua necesidad de asesoría legal especializada.

Ciudad de México, 8 de enero de 2024 – Gondim Law Corp., reconocida firma legal con profunda conexión latinoamericana, reafirma su compromiso con la comunidad latina en Estados Unidos, ofreciendo una gama completa de servicios legales para inmigrantes y residentes latinoamericanos.

Consciente de la importancia estratégica de las visas de trabajo y turismo en la política exterior de Estados Unidos, y de la influencia positiva que tienen los viajes internacionales en la economía estadounidense, Gondim Law se destaca por su asesoría experta y personalizada a la sociedad latinoamericana.

En 2022, EE. UU. recibió 781,075 solicitudes de naturalización, de las cuales 111,637 fueron negadas. Adicionalmente, se destaca que a Estados Unidos llegaron migrantes de varias regiones de Latinoamérica: 30,876 de El Salvador; 16,990 de Guatemala; 17,099 de Honduras y 21,025 de Venezuela. Por otra parte, 25,519 refugiados fueron recibidos en la Unión Americana el mismo año, conforme a datos del [Departamento de Seguridad Nacional de EE. UU. \(DHS\)](#).

Durante 2020, dentro de la comunidad latinoamericana que reside en EE. UU., [aproximadamente el 62% proviene de ascendencia mexicana](#), mientras que un 16.2% tiene raíces caribeñas, incluidas personas de Puerto Rico y Cuba. Por otro lado, se prevé un crecimiento de la comunidad para el año 2024 con la llegada proyectada de [2 millones de inmigrantes brasileños](#), así como un incremento considerable de personas procedentes de Argentina y Colombia.

Gondim Law Corp. se dedica a brindar soluciones de inmigración accesibles y de alta calidad *de migrantes para migrantes*, con énfasis en la humanización de cada caso y en la transparencia con sus clientes. “Brindar asesoramiento legal esencial a ciudadanos extranjeros que buscan progresar en Estados Unidos es nuestro objetivo primordial. Nuestros abogados, licenciados a nivel federal y miembros de la Asociación Estadounidense de Abogados de Inmigración (AILA), están preparados para enfrentar cualquier desafío legal en el ámbito migratorio”, afirma Marcelo Gondim, presidente de Gondim Law Corp.

Sobre Gondim Law Corp.

En Los Ángeles, Gondim Law Corp. se destaca como un bufete de abogados especializado en inmigración, que ayuda a ciudadanos extranjeros a asegurar su residencia legal en Estados Unidos. Con abogados certificados en español, inglés y portugués, ofrece asesoramiento legal integral en procesos de green card y visas estadounidenses. Especializados en una amplia gama de procesos de inmigración, desde visas de inversionista,

trabajo, habilidades extraordinarias y transferencia intraempresarial hasta servicios familiares que incluyen peticiones, ajustes de estatus y naturalización, están dedicados a proporcionar una atención personalizada y un enfoque centrado en el cliente para cada situación.

Para obtener detalles adicionales sobre los servicios ofrecidos por los abogados de Gondim Law Corp., te sugerimos visitar su sitio web en <https://gondimlaw.com/es/inicio/> o contactarlos vía correo electrónico a frontdesk@gondim-law.com

Contactos de Prensa:

Ana Sofia Fraser

sofia.fraser@miranda-partners.com

+1 917 657 7577

Janet Madrigal

Janet.madrigal@miranda-partners.com

+52 55 3494 1414